

*Cuba souligne le renforcement  
des liens avec ses ressortissants à  
l'étranger*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 26 déc. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré ce lundi que l'année 2022 témoignait du renforcement des liens entre l'île des Caraïbes et ses ressortissants à l'étranger.

Le chef de la diplomatie cubaine a déclaré sur son compte Twitter que ces liens ont été démontrés lors du panel d'affaires et d'investissement de la Foire internationale de La Havane, de la réunion régionale des Cubains résidant en Europe (ECRE), ainsi que d'autres événements organisés dans 14 pays.

Dans un autre message sur le réseau social, il a salué les journées de solidarité, organisées dans plusieurs villes du monde, en rejet du blocus imposé par les États-Unis à la nation caribéenne.

Le diplomate a souligné le soutien des "compatriotes vivant à l'étranger" qui ont été les protagonistes des réunions et a déclaré que l'île poursuivra sa revendication contre le siège économique, financier et commercial.

"Les ponts d'amour et de solidarité qui ont été construits sont déjà indestructibles", a-t-il souligné.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/308919-cuba-souligne-le-renforcement-des-liens-avec-ses-ressortissants-a-letranger>



**Radio Habana Cuba**